



Aphasie
Landesverband Bayern

Gründung von mAks

Selbsthilfegruppe (Bayern)



Gründung von mAks

Wir erzählen unsere Geschichte vom mAks.

Da war eine Idee im Sommer 2024.

München erleben - als Aphasiker

Am 6.6.2024 war es vollbracht:

Gründung im München Aphasiker Kultur Selbsthilfe (mAks)!

Wir erleben München mit Kunst, Kultur, Spiel und Spaß.

Bei der Gründung half uns der Landesverband Bayern
(siehe Leitfaden).



Klaus und Jürgen



Klaus und Jürgen



Webseite <https://Muenchen-Aphasiker-Kultur.de>



unserer

<https://www.instagram.com/muenchen.aphasiker.kultur/>



Ich bin im Landesverband und helfe Euch bei der Gründung.

Meldet Euch bei Fragen - wir klären es gemeinsam.

E-Mail: juergen.rudolph@aphasie-bayern.de

Telefon: 0162/765 92 30

Jürgen

Info: <https://www.aphasie-bayern.de/node/99>